



ASPIRANTES (perfiles)

Aunque los partidos políticos todavía no abren el periodo de registros para aspirantes al gobierno del estado, ni han revelado el método para elegir al ganador, desde hace meses medios impresos, electrónicos, redes sociales y en los corrillos políticos de Puebla se menciona con insistencia a los siguientes personajes.

ALEJANDRO ARMENTA MIER



(Puebla, 1969)

Estudió Administración Pública y desarrolló su carrera política como priista en la CNC. Fue diputado local y federal por ese partido y en el año 2017 resolvió pasarse a Morena. Un año después ganó un escaño en

el Senado ya como militante morenista. Es presidente de ese cuerpo legislativo. Desde ahí ha hecho méritos para obtener la candidatura al gobierno del estado, apoyando las iniciativas enviadas desde Presidencia. Tiene varios meses recorriendo el estado en trabajo de proselitismo. Su nombre suele encabezar los sondeos de aspirantes a la candidatura de Morena.

IGNACIO MIER VELASCO



(Puebla, 1961)

Estudió administración. Es primo de Alejandro Armenta. Como él, desplegó la primera parte de su carrera política en el PRI. Llegó a ser presidente de ese partido en el esta-

do. Un dato curioso es que ambos resolvieron en el 2017 pasarse a Morena partido en el que, ya lo vimos, ambos prosperaron. Nacho, como le gusta que le llaman, es el coordinador de los diputados Morena. Ha tenido éxitos, pero también fracasos, como en el caso del Plan B de la Reforma Electoral que fue rechazado por la SCJN por problemas de procedimiento.

JULIO HUERTA GÓMEZ



(Puebla, 1970)

Le gusta decir que es producto de la cultura del esfuerzo y que desde niño trabajó de sol a sol en labores del campo. Después de varios puestos modestos, con la llegada de Miguel Barbosa dio un salto importante al ser nombrado

director general de Gobierno del estado en 2019 y desde entonces ha sido parte del grupo que toma las decisiones. El gobernador Salomón Céspedes lo nombró titular de la Secretaría de Gobernación estatal, puesto al que acaba de renunciar para dedicarse de tiempo completo a buscar la candidatura al gobierno del estado y, ojo, a promover a Claudia Sheinbaum en la entidad.

EDUARDO RIVERA



(Edomex, 1972)

Estudio en la Universidad de Puebla, tiene una maestría en la Complutense de Madrid y ha sido maestro en la George Washington University. Es alcalde de la ciudad de Puebla por el PAN y en los sondeos encabeza a los aspirantes de

la oposición. Rivera es presidente municipal por segunda vez, ya lo fue en el trienio 2011-2014. Por su formación académica y su presencia cotidiana en la capital del estado se considera el rival a vencer en las filas de la oposición. Ha dicho que todavía no piensa pedir licencia a la alcaldía y que esperará a que la dirigencia de su partido dé el banderazo de salida.

GENOVEVA HUERTA



(Puebla, 1981)

Se dice poco pero se formó como violinista y por años tuvo presentaciones públicas importantes en la música, pero finalmente se decidió por el trabajo político. Lo que se comenta allá es que si por cuestiones de género el

PAN tiene que proponer una mujer, ella sería Genoveva. Ante esta posibilidad ella, que tiene más de 20 años de militancia panista, ha recorrido todos los municipios del estado promocionándose ante los panistas y el resto de los ciudadanos. Su estrategia es decir que va en segundo lugar y que si no es Rivera será ella, no hay más.

ANA TERESA ARANDA



(Guanajuato, 1954)

Se formó en la Universidad Popular Autónoma del Estado. Militante panista de largo recorrido en el quehacer político. Llegó a ser presidenta del Partido Acción Nacional en Puebla y fue parte de los gabinetes de Vicente

Fox y Felipe Calderón. Ya antes fue candidata panista al gobierno del estado. Se le vincula con organizaciones de mujeres de ultra derecha. En la actualidad es diputada federal y por su amplia hoja de servicios suele aparecer en los sondeos para el 2024.